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編集後記 
○今月は県営食肉市場ができて

から１年を迎えたので、片山工

場長に１年をふりかえってみて

結果は、どうであったか、書い

てもらった。 

○豚肉相場は天井知らずの高値

を続けている。 

 日本食肉協議会では８月19日

に韓国に豚肉の調査団を派遣し

た。これは豚肉の値上がりを押

える一手段ではあったが、これ

も今では釜山を中心とするコレ

ラ騒ぎで今すぐには輸入できそ

うにない現状である。 


